

4000 Euro für den Förderverein des Hospizes

Erlös des Benefizkonzerts mit vier Bands in Rauenberg

Walldorf/Rauenberg. (Of) Gleich vier verschiedene Formationen aus der Rhein-Neckar-Region waren im November 2023 beim Benefizkonzert „Rock meets Agape“ in der Rauenberger Kulturhalle am Start. Peter Schäfer, Vorsitzender des Fördervereins Hospiz Agape, hatte den vielen freiwilligen Helfern vor und hinter der Bühne gedankt und vor allem seine Freude zum Ausdruck gebracht, dass die Musiker bei der Zweitaufgabe von „Rock meets Agape“ allesamt „fer umme“ und die gute Sache am Start sind.

Vor wenigen Tagen übergaben die Vertreter der Bands beim „Musikerglühwein“ in Walldorf dem Förderverein des Hospizes Agape, vertreten durch Helmut Hibschenberger, einen symbolischen Scheck von 4000 Euro. Diese Summe, die sich nach Abzug aller Unkosten aus Eintrittsgeldern, dem Verkauf von Speisen und Getränken sowie Spenden zusammensetzt, hatten die vier Formationen „The Echo“, „Best Of stromlos glücklich“, „Catch 22“ sowie „The Alien Brainsuckers“ eingespielt.

Der Walldorfer Sänger und Gitarrist Markus Nieder, der in einigen Kapellen als Frontmann agiert, hatte wie schon im

Jahr zuvor die Bands gebucht und Charlotte Offermann aus Walldorf das Benefizkonzert mit initiiert. Ihr Mann Andreas, der in vielen Formationen im Rhein-Neckar-Delta Bass spielte, hatte 2020 die Idee für den „Musikerglühwein“, um die Künstler aus der Region in lockerer Runde zusammenzubringen. 2021 war Andreas Offermann verstorben. Nach der Coronapause hatte Charlotte Offermann die Tradition wieder aufgenommen, veranstaltet das Treffen der Musiker weiter und engagiert sich im Förderverein Hospiz Agape.

Am 9. November findet in der Kulturhalle Rauenberg bereits das nächste „Rock meets Agape“ statt und Markus Nieder verrät, dass die „Alien Brainsuckers“ schon ihre Zusage gegeben haben. Darüber freuen sich auch die freiwilligen Helfer des Fördervereins, die im Vorjahr mit rund 35 Leuten im Einsatz waren und dafür sorgten, dass auch die hungrigen und durstigen Konzertbesucher auf ihre Kosten kamen. Peter Schäfer wird im Verein und mit Unterstützung durch das „Forum '84“ erneut mit dem Leitsatz der Hospizbewegung „Der Zeit mehr Leben geben“ am Start sein.



Helmut Hibschenberger (links vom Scheck) freute sich über die Spende der Musiker für den Förderverein des Hospiz Agape. Foto: Of